



VIVEIRO El centro ocupacional de Aspanane se amplía en quince plazas >[8](#)



El centro ocupacional de Aspanane gana quince plazas con la última reforma

► La Diputación aportó 35.000 euros para mejorar y ampliar las instalaciones de Lavandeiras

M.A.N.

VIVEIRO. Las obras de mejora del centro ocupacional de Aspanane en Celeiro ya están listas y los usuarios iniciaron el nuevo curso de estreno. El presidente de la Diputación, Darío Campos, visitó el inmueble acompañado de la alcaldesa de Viveiro, María Loureiro, y destacó que el centro pasa a contar con 50 plazas —15 más— tras la reforma realizada entre los meses de marzo y junio.

Campos subrayó que «hoxe demostramos que traballamos por unha Deputación coas persoas, social e rural; que atende ás necesidades dos veciños». El organismo provincial destinó una aportación global de 35.000 euros a las obras que permitieron renovar la fachada del edificio donde Aspanane ofrece el servicio ocupacional a 35 usuarios.

Los trabajos posibilitaron la eliminación de las filtraciones de agua y goteras existentes al mejorar el aislamiento del inmueble, pero además se acondicionó por completo el interior de la nave contigua a las instalaciones citadas, que estaba en desuso y que suma 400 metros de superficie.



Visita de Campos y Loureiro al centro ocupacional de Lavandeiras (izquierda) y entrega del premio a David Álvarez. AMA

Esto permite ampliar el centro y dotarlo de nuevos servicios.

La nave renovada acogerá salas de usos múltiples y descanso, aulas para talleres, así como las dependencias de los 20 profesionales que trabajan con el colectivo —trabajadores sociales, psicólogos, fisioterapeutas, personal de cocina y limpieza—, puesto que dividieron los espacios y dotaron las dependencias de electricidad y fontanería. Prevén que estén a pleno funcionamiento a finales de año cuando dispongan de todo el equipamiento necesario.

La actuación en la nueva nave, que adapta las instalaciones al decreto 149/2013 de la Xunta, supuso una inversión de 89.905,78 euros. El Ministerio de Sanidad aportó 40.000 euros y Aspanane puso 27.429. El aislamiento costó



El PP critica que Loureiro pida el respeto que no aplica a los demás

El portavoz del PP de Viveiro, Antonio Bouza, lamentó ayer que la alcaldesa no avisase a ningún concejal del PP para la visita de Campos y lamentó «o ningunexo que se lle fai á Xunta, a entidade que más aporta, ano si e ano tamén, ao non ter chamado a ningún representante da mesma». Por ello, cree que es una «lástima que non practique o respeto institucional que demanda para sí, coa diferencia de que no seu caso

só está nas súas ensoñacións, xa que sempre que se queixou se lle demostrou que os seus lamentos eran infundados».

484.821

Euros

Es la aportación que hizo la Xunta en 2016 para el sostentimiento de las 40 plazas concertadas, según el PP, que indica que la previsión para este año es la misma o mayor, según el número de plazas que se precisen. Además, agradece cualquier aportación en beneficio de los vecinos, «veña de onde veña e máxime para atender as necesidades de persoas vulnerables».

49.556 euros, de los que la Fundación ONCE aportó 12.648 y Aspanane contribuyó con 24.519 de fondos propios.

Aspanane tiene 20 profesionales que atienden a 52 usuarios del municipio, Ouro, O Vicedo, Xove y Foz: 17 en el centro de día y 35 en el ocupacional. El colectivo tiene 244 socios y su objetivo es integral a las personas con discapacidad intelectual. La Diputación también aportó más de 1.800 euros para los talleres de periodismo y deportes, Alcos les encargó el empaquetado de sobres y Electromecánicos Vi veiro el montaje de piezas.

El colectivo también entregó a David Alvarez Cordido, alumno de quinto de Primaria del Cep Lois Tobío dos copias del póster con su diseño para el concurso Eu_Que_Ti y un lapicero.